



Nota de prensa

Orange se asocia a CEOE

Madrid, 15 de junio de 2016

La secretaria general de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales, CEOE, Ana Plaza, y la secretaria general del Consejo de Administración de Orange en España, Carmen Recio, han firmado un acuerdo por el que la empresa de telecomunicaciones se asocia a la citada Confederación.

Tras la firma de este acuerdo de integración, en el que también estuvieron presentes Luz Usamentiaga, directora del Departamento de Relaciones Institucionales de Orange y Javier Calderón, director del departamento de Empresas y Organizaciones de CEOE, Orange podrá participar en los Órganos Consultivos de la Confederación.

Con la entrada en CEOE, Orange confirma una vez más su compromiso con España y con la economía española, a la que, desde su llegada al país, ha aportado más de 20.000 millones de euros de inversión acumulada, siendo ya uno de los principales inversores extranjeros en España. Además, como operador de telecomunicaciones Orange quiere contribuir a situar a España entre los países líderes en redes de nueva generación y para ello está llevando a cabo un ambicioso proyecto de despliegue de redes de súper banda ancha fijas y móviles, valorado en 3.000 millones de euros, con el objetivo de alcanzar con su cobertura de fibra óptica a 14 millones de hogares a finales de 2020 y cubrir el 95% de la población española con tecnología 4G en 2017.

Desde esta experiencia como operador de referencia en el mercado español de las telecomunicaciones y compañía implicada decididamente con el futuro del país y su tejido empresarial, Orange participará activamente en los debates y proyectos emprendidos por CEOE para aportar su visión de dicho mercado y beneficiarse también de los conocimientos y buenas prácticas del resto de asociados de la organización empresarial.

Contacto prensa Orange

Pilar Serrano

T. 91 252 80 78

pilar.serrano@orange.com

Comunicación CEOE: +34915663400 – comunicacion@ceoe.org 

Página 1 de 1